

TRASCENDIÓ

Que con el activo respaldo de unos 30 legisladores, el canciller Marcelo Ebrard logró aver superar a sus correligionarios Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López en el aplausómetro de la pasarela de corcholatas presidenciales organizada por el grupo parlamentario de Morena en San Lázaro. Antes de su participación en el cónclave morenista, los diputados de la fracción encabezada por Ignacio Mier ofrecieron al responsable de la política exterior una comida con camarones a la diabla como platillo principal.

Que quien está que se va y que se va y no se ha ido a organizar su campaña por la gubernatura del Estado de México es Delfina Gómez, sigue ocupando la célebre oficina de la Secretaría de Educación Pública desde la que despachó en su tiempo José Vasconcelos, por lo que a su relevo, Leticia Ramírez, va le instalaron una oficina adjunta en el edificio de la calle Brasil. Son los trabajadores de la dependencia quienes permanecen confundidos sirviendo a dos titulares en funciones con las complicaciones que eso acarrea siempre.

Que mal día escogieron el ex alcalde José Luis Abarca y su esposa, María de los Ángeles Pineda, para instruir a su hija Yazareth a convocar a una marcha el próximo domingo para denunciar que llevan presos "injustamente" casi ocho años, pues precisamente ayer por la mañana Alejandro Encinas, subsecretario de Gobernación. dio a conocerque el ex munícipe había amenazado a los normalistasen 2013 y, asociado con Guerreros Unidos, orquestó la desaparición de los 43 muchachos en la noche de Iguala un año después.

Que la presidenta del Senado, Olga Sánchez Cordero, convocó a los legisladores a la junta previa que se realizará el próximo miércoles en el pleno adonde los morenistas llegarán con su propuesta para suceder a la ministra en retiro y, de persistir el diferendo entre los dos bandos que buscan tener a uno de los suyos en esa posición clave, el candidato de unidad de la mayoría puede ser, insisten los guindas, el mexiquense Higinio Martínez. A ver.